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Статья посвящена вопросам распоряжения имуществом, приобретенным в период брака на личные деньги одного из супругов, 
после расторжения брака. В статье анализируются нормы семейного и гражданского права, регулирующие эти отношения. Автор 
исследует правовые позиции Верховного Суда Российской Федерации (далее — РФ), применяемые при разрешении таких споров, 
а также современные научные работы в этой области. Автор отмечает некоторую непоследовательность при рассмотрении судами 
споров о сделках по распоряжению таким имуществом и предлагает общий подход, согласно которому следует разрешать подоб-
ные дела. В обоснование своей позиции автор приводит политико-правовые и экономические аргументы.
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The article is devoted to the issues of disposal of property acquired during the marriage with the personal money of one of the spouses, 
after the dissolution of the marriage. The article analyzes the norms of family and civil law regulating these relations. The author examines the legal 
positions of the Supreme Court of the Russian Federation used in resolving such disputes, as well as modern scientifi c works in this fi eld. The author 
notes some inconsistency in the consideration by the courts of disputes on transactions for the disposal of such property and suggests a general 
approach according to which such cases should be resolved. The author gives political, legal and economic arguments to substantiate his position.
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